

Diputado Beltrán logra decreto de emergencia agrícola para Malleco

El Parlamentario Mallequino agradeció la respuesta del Ministro de Agricultura, pues luego de las recientes lluvias, la provincia necesita recuperarse cuanto antes en beneficio de la seguridad alimentaria del país.

Tras la petición que hiciera al Gobierno Nacional para que se decretara la emergencia agrícola para la región de La Araucanía y particularmente para las comunas de las provincia de Malleco debido a las inundaciones provocadas por las recientes lluvias, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva informó que el Ejecutivo escuchó su petición y emitirá el decreto.

“Hoy en la mañana (de este lunes 17 de junio) —manifestó el Parlamentario Mallequino— se comunicó conmigo el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela y me informó que en las próximas horas se emitirá el decreto de emergencia agrícola, lo que es de suma importancia”.

En ese sentido indicó que “es de la mayor relevancia que este decreto entre en vigencia, pues la totalidad de las comunas de la provincia de Malleco genera un gran porcentaje de la comida que se consume en todo el territorio nacional, por lo que si hay algún

problema con las cosechas en nuestro en Malleco, se pondría en peligro la seguridad alimentaria de todo el país”.

Asimismo, el diputado Beltrán explicó que el decreto de emergencia agrícola significa que el Gobierno reconoce formalmente que una región, en este caso la provincia de Malleco en La Araucanía, está enfrentando condiciones adversas como sequías, inundaciones, plagas o heladas, que afectan gravemente la producción agrícola.

“Este decreto —agregó— permite implementar medidas especiales y de urgencia para apoyar a los agricultores afectados, como la entrega de subsidios, la extensión de plazos para el pago de deudas y la facilitación de acceso a recursos técnicos y financieros”.

Finalmente Juan Carlos Beltrán afirmó que “tenemos que ir, cuanto antes, en ayuda de los agricultores de nuestra querida provincia de Malleco, para colaborar en mitigar los daños



producidos por las lluvias y que recuperen, en el menor tiempo posible, su capacidad productiva, para garantizar el alimento en las mesas de todos los chilenos; así lo he conversado con

diferentes alcaldes como el de Lumaco, Richard Leonelli; el de Renaico, Claudio Musre; el de Collipulli, Manuel Macaya; el de Lonquimay, Nibaldo Alegría y el de Curacautín, Víctor Barrera,

además de los concejales de Collipulli, Gisel Latorre y Clara Riquelme; de Lonquimay Anicia Soto; de Curacautín, Mauricio Oñate y de Renaico, Cristina Villagra, entre otros.